
本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 陈锋 张昕） 6月
7日，省委常委、市委书记、
贾鲁河省级河长、市第一总
河长和第一总林长安伟到贾
鲁河、黄河郑州段巡河、巡林
时强调，要严格按照国家及
省市有关要求，切实加强河
道行洪问题整治和黄河湿地
生态环境问题整改，高标准
推进重点堤防除险加固，加
强全天候巡查监测，确保黄
河、贾鲁河安全度汛，努力建
设美好河岸、美丽郑州。

贾鲁河综合治理工程是
全省、全市灾后恢复重建的重

点项目。安伟先后来到惠济
区连霍高速跨贾鲁河桥、金水
区京广高铁跨贾鲁河段，实地
察看妨碍河道行洪问题清理
整治工作情况，详细询问工程
施工组织、时序进度、技术难
点等。他指出，根据预报预
测，今年气候情况总体偏差、
防汛形势依然严峻。各级各
部门要树牢风险意识、底线意
识，始终绷紧思想之弦，立足
防大汛、抢大险、救大灾，加快
推进河道治理、灾后重建、小
流域治理等重点工程建设，完
善重点区域防汛度汛方案预
案，切实提高防汛保障能力，

夯实平安度汛的坚固根基。
要集中人力物力、优化施工组
织，倒排工期、挂图作战，在确
保施工安全、工程质量的前提
下尽早完工，确保河流行洪安
全、确保沿线铁路及周边群众
安全。

黄河安澜，事关郑州、事
关河南、事关全国。在惠济
区花园口镇马渡险工 21号
坝，安伟实地察看黄河河势
及大堤除险加固情况，认真
听取今年防汛工作准备情
况。他指出，要高度重视做
好今年黄河防汛工作，压实
属地责任，强化“五预”联动，

严肃工作纪律，有力有序有
效做好防汛备汛工作，确保
黄河安澜、人民群众生命财
产安全。要加强指挥调度、
分析研判，紧盯河势变化，强
化值班值守，加强应急演练，
扎实做好防汛物资和抢险力
量储备，确保及时发现、有效
化解风险隐患。要进一步完
善滩区群众转移安置预案，
坚决守护好人民生命安全。

自全面推进林长制工作
以来，我市构建了四级林长
责任体系，加快完善工作机
制，推动林业工作不断取得
新成效。在郑州黄河湿地自

然保护区，安伟认真听取了
沿黄生态环境问题治理情
况，察看了生态恢复状况。
他强调，要深刻、完整、全面
贯彻新时代治黄基本方略，
坚持山水林田湖草沙一体化
保护和修复，推进综合治理、
系统治理、源头治理，最大限
度恢复自然生态和功能。要
进一步深化问题整改，完善
部门协同推进机制，常态化
开展“清四乱”行动，坚决杜
绝各种乱象死灰复燃，让母
亲河更加健康、更加美丽。

市领导牛卫国、陈宏伟
参加调研。

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 王际宾 王治） 6
月 7日，市长何雄到市政务
服务中心调研政务服务改
革、“城市大脑”建设等工
作，强调要牢固树立以人民
为中心的发展思想，持续深
化“放管服效”改革，着力提
升行政效能，优化营商环
境，更好便民利企，加快推
进新型智慧城市建设，切实
增强群众获得感幸福感安
全感。

在市政务服务中心大
厅，何雄先后来到不动产交
易和登记、建设项目和社
会服务等综合受理区，详
细了解各窗口业务办理流
程、办结时限，强调要创新
服务方式，拓展服务渠道，
推动信息共享、材料精减、
环节简化、时限压缩，让企
业和群众办事更便利、体验
更美好。

在12345政务服务便民

热线平台，何雄详细了解受
理办理流程、群众诉求解决
等情况，指出要以“群众工
作无小事”的态度，努力提
升政策水平、服务意识和沟
通能力，让政务服务便民热
线接得更快、分得更准、办
得更实。

在数字城市运行管理
中心，何雄听取“城市大脑”
构架、系统建设运行情况汇
报，要求强化数字赋能，着
力提高数据质量和安全性、
可用性、时效性，持续提升
城市治理体系和治理能力
现代化水平。

在随后召开的座谈会
上，何雄听取政务服务“放
管服效”改革和“数字郑州”
建设情况汇报。他强调，要
持续深化“放管服效”改革，
以便捷、高效、共享、优质为
方向，系统性重塑行政审批
制度，整体性优化政务服务
环境，把市政务服务中心打

造成为深化改革的重要阵
地、便民利企的服务窗口、
营商环境的展示平台。要
持续优化营商环境，对标国
内一流，聚焦减时限、减材
料、减环节、减跑动、优流程
的“四减一优”目标，推进政
务服务标准化便利化，实现
更多政务服务事项网上办、
掌上办、集成办、一次办，着
力打造“六最”营商环境，助
力经济高质量发展。要持
续推动数字化转型，坚持用
数字化思维和手段发展数
字经济核心产业，通过产业
数字化、数字产业化，推动
数字经济蓬勃发展。要加
快推进智慧城市建设，健全
“云+网+平台”基础框架体
系，实现全市“一朵云、一张
网、一平台、一系统”，为国
家中心城市现代化建设厚
植数字新优势。

市领导史占勇、杨东方
参加相关活动。

本报讯（正观新闻·郑
州晚报记者 李娜）昨日，
我市召开开发区改革工作
推进视频会，贯彻落实全省
开发区改革工作推进会议
精神和市委、市政府关于开
发区改革的决策部署，通报
进展情况，交流经验做法，
分析存在问题，对下一步工
作进行再安排。市委副书
记、组织部长、政法委书记
吕挺琳出席会议并讲话。

市委常委、副市长高义
主持会议，市领导朱和顺、
杨东方出席会议。

吕挺琳指出，开发区是
县市经济高质量发展的主
阵地、主战场、主引擎，是最
活跃的经济功能区。目前，
在市委、市政府领导下，各
级各部门按照“整合、扩区、
调规、改制”的总体要求，迅
速行动、积极作为，全市开
发区优化整合基本完成，
“三化三制”改革任务有序
推进。

针对下一步工作，
吕挺琳要求，要坚持“以岗

选人、人岗相适”原则，选优
配强管委会领导班子，真正
把懂产业、懂经济、懂发展、
能干事、干成事、不出事的
干部选准用好，加快推动管
理机构设立到位。要进一
步研究细化本地实施方案，
尽快梳理确定具体剥离事
项，提出时间表、路线图，加
快社会管理职能有序剥
离。要坚持专业化、市场
化、国际化方向，科学划定
管委会和运营公司的职责
范围和任务分工，加快推进
开发区运营模式创新。要
坚持“以岗定薪、优绩优酬”
原则，加快建立有利于干事
创业的体制机制。要科学
编制开发区总体发展规划，
坚持走节约集约高效利用
土地的路子，加大技术、资
金、人力等关键要素投入，
加快推动开发区扩区调规。

会上，市发改委、市委
组织部、市委改革办、市委
编办等单位通报了工作推
进情况，高新区管委会等单
位进行交流发言。
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安伟到贾鲁河及黄河郑州段巡河巡林督导问题整改

加快防洪工程建设
确保黄河贾鲁河安全度汛

强化生态环境整治
高标准做好黄河湿地保护

何雄调研政务服务改革、“城市大脑”建设等工作

深化改革提升效能优化环境
推动城市治理体系
和治理能力现代化

开发区优化整合基本完成
“三化三制”改革有序推进
我市召开推进会对下一步工作再部署


